

L'Ouzbékistan interdit une trentaine de jeux vidéos



GTA, *Mass Effect*, *Resident Evil* et même les *Sims* ont été interdits en Ouzbékistan. En tout, une trentaine de jeux vidéos ont été prohibés : des jeux d'action ou des jeux sur la vie quotidienne. Ils sont accusés de "diffuser de fausses informations sur l'Ouzbékistan et ses valeurs historiques, culturelles et

spirituelles" et mêmes de menacer "la sécurité et la stabilité sociale et politique" du pays. Ce pays est souvent attaqué pour son non respect de la liberté de la presse.

source : *Le Monde* du 31 mai 2017.

Joseph ZINAVE.

